



まつぼっくい



町小HP

まつぼちゃん

平成30年3月23日 発行

校長 蔦林 洋司

たくましくなった町畑の子

弥生3月、木の芽や黒土に春の匂いが感じられる季節となりました。同時に、別れと出会いの季節でもあります。

さて、平成29年度の修了式を迎えました。町小の子どもたちは、1年前の4月に比べて、一回りも二回りも成長してたくましくなりました。家庭学習をがんばるようになりました。継続して読書もするようになりました。運動面でもマラソンやなわとびで一人一人が自己ベストを出せるようになり、歴代記録を更新するパワーも見せました。

何といっても開校120周年の「記念式典」や先日の「卒業式」で見せた子どもたちの呼びかけや歌声は、祝おうとする心、一生懸命に練習した技・表現力、体全体を使って発表する「心技体」の整ったエネルギーギッシュなものでした。見る人に感動を与えるその姿に、参列された来賓の皆様や保護者の皆様からたくさんのお誉めの言葉をいただきました。目標に向かって手を抜かず、友だちと励まし合って取り組む町畑の子どもたちをととても可愛く思いますし、誇りに思います。



卒業式で表情豊かに歌う子どもたち

今日お渡しした通信表には、このようなお子さんの努力や成長の様子が書かれています。どうぞご家族で読み合せて、励まし、勇気づけていただきたいと思います。

4月からは一つ学年が上がる子どもたちです。新たな希望を胸に元気いっぱいがんばってくれることを期待し、いつまでも応援していきたいと思えます。

保護者の皆様や地域の皆様、さらに町小の卒業生の皆さんには、たくさんの励ましとお力添えをいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



お別れの言葉を全力で

4月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2 職員会議	3 職員会議	4	5 新6年生出校 教室移動	6 新任式 入学式準備	7
8	9 始業式 入学式	10 給食開始 知能テスト 清掃班長会議	11 午前授業 学力テスト①	12 学力テスト② 交通安全教室 (1~2年)	13 交通安全教室 (3~6年) 清掃班組織会	14
15	16 通学路確認①	17 学力調査6年 通学路確認②	18 音楽朝会 ◇職員会議	19 健康診断日	20 通学路確認③	21 参観日 PTA総会
22	23 振替休業日 (4/21)	24 代表委員会①	25 児童朝会 ◇職員研修	26 内科検診 クラブ活動組織	27 1年生を迎える会 尿検査①	28
29 昭和の日	30 振替休日	5/1 避難訓練① 防災の学習	2 遠足	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日

大変お世話になりました!

このたび、4名の職員が転出いたします。町畑小学校のために全力で取り組んでくれた仲間です。寂しいですが、晴れやかな気持ちで送ります。新たな学校での活躍を期待します。



教諭 中村 祥子(よしこ)

7年間お世話になった町畑小を転任するのが信じられない気持ちでいっぱいです。素直な子どもたち、温かい保護者の皆様と地域の皆様、信頼できる先生方、みんなみんな大好きでした。このたび、吹上小学校に異動となりました。新天地でも頑張ります。もちろん、町畑の子どもたちのこともずっと応援しています!!



教諭 大江 雅之

「出逢いで人生は広がり、別れで人生は深まる」という言葉があります。正に、町畑小でのたくさんの出逢いは、自分の人生を大きく広げてくれました。慣れ親しんだ町畑小との別れは寂しく悲しいですが、自分の人生が深まると信じ、前を向いて進んでいこうと思います。7年の間、本当にありがとうございました!



教諭 富岡 祥奈(さちな)

4月より西白山台小学校に勤務することになりました。町畑小学校へ来て3年。短い期間ではありましたが、素直でまっすぐな子どもたちと共に、気持ちのいっぱい詰まった楽しい毎日を過ごすことができました。これも、日頃から温かく見守って下さった皆さまのおかげです。ありがとうございました。これからも頑張ります。



特別支援アシスタント 風 穴 恵美子

休み時間、いろいろな話をしてくれた子どもたち。私も学校へ行くのが楽しみでした。素直で元気な子どもたちと出会えたことがとても嬉しいです。「苦手でも頑張る」子どもたちからたくさんパワーをもらいました。これからの成長を楽しみにしています。1年間ありがとうございました。

“会うは別れの始め” 感謝でいっぱい



白座智子さん作画

◆平成5年から5年間お世話になったときには、担任のほか、体育主任や生徒指導主任、サッカー部顧問を担当させていただきました。当時の子どもたちも、みんな素直で可愛く、明るく何でもがんばりました。保護者の協力で、子どもを連れて東八幡平までスキーに行ったこともありました。

◆その子どもたちも、今は30代となり各方面で活躍しています。町畑に住んで町小の保護者になって学校やPTA活動に協力したり、サッカー部のOBは現在のチームを指導してくれたりしています。ほんとうにありがたいことです。

◆縁あって再び町小にお世話になりました。何も取り柄のない私ですが、ただただ子どもが好きで、町畑が好きで、お父さんお母さんも町内の皆さんも好きになって3年間を過ごしました。朝は、子どもたちの顔を見て名前を呼ぶのが楽しみでした。みんなが握手やハイタッチをしてくれるようになりました。「早着替えの校長」とだれかが言いましたが、中休みには子どもと一緒に走るマラソンが楽しみでした。一緒に笑い、子どもたちの活躍の場面ではいつも涙が出ました。

◆定年退職にあたり、皆様これまでのご協力に対して重ねてお礼を申し上げます。特に、安田勝寿PTA会長さんには120周年記念事業実行委員長を気持ちよく引き受けてくださり、1年延長して(通算5年間)PTA会長を務めてくださいました。本当にありがとうございました。「会うは別れの始め」言い換えれば「別れなくして出会い無し」またお会いできる日を楽しみにしています。

◆私事ですが、退職後は文部科学省の「在外教育施設シニア(60歳以上)派遣」という制度で、エジプトのカイロ日本人学校へ校長として3年間赴任いたします。そのため、来年度の学校行事や歓送迎会などのPTA行事にも出席できなく、失礼いたしますことをお許しください。 校長 蔦林 洋司